

Les barrages de Cuba résistent à la force des pluies



La Havane, 9 juin, (RHC).- Inés Maria Chapman, présidente de l'Institut National des Ressources Hydrauliques a signalé que les retenues d'eau cubaines restent sûres malgré les pluies intenses associées à la tempête tropicale Alberto, fin mai.

Elle a constaté à Sancti Spiritus les résultats des mesures prises par cette province du centre de notre pays, l'une des plus touchées.

Inés Maria Chapman a salué le travail du personnel affecté à l'entretien et à la réparation de dommages occasionnés aux barrages de cette province.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164225-les-barrages-de-cuba-resistent-a-la-force-des-pluies>



Radio Habana Cuba